
 

   

PROCÈS-VERBAL 

 
de la réunion du conseil d’établissement 

 

du Centre de formation professionnelle EXPÉ 

 
Tenue le 23 septembre à 17 h au 

Centre EXPÉ - Secteur Val-Saint-François, local 107 et par Teams 
100, rue Boisjoli, Windsor (Québec)  J1S 2X8 

SONT PRÉSENTS : 

Béland, Maxime Élève en mécanique industrielle, secteur Val-Saint-François 

Bouchard, Rébecca Élève adjointe administrative, secteur Val-des-Sources 

Morneau Thibeault, Steven Élève adjoint administratif, secteur Val-Saint-François 

Nathan, Daigle Élève en pâtes et papiers, secteur Val-Saint-François 

Lafond, Sonia Enseignante, secteur Val-Saint-François 

Lemay, Martin Enseignant, secteur Val-Saint-François 

Thivierge, Bruno Enseignant secteur Memphrémagog 

Roy, Jacques Enseignant, secteur Val-Saint-François 

Tessier-Frappier, Patricia Représentante du personnel de soutien 

Dupuis, Stéphane Représentant du personnel professionnel 

Bibeau, Sylvie Représentante socioéconomique, secteur Val-des-Sources 

Boily, Josée Représentante socioéconomique, secteur Memphrémagog 

Gosselin, Jacques Représentant socioéconomique, secteur Val-Saint-François 

SONT EXCUSÉS : 

Gosselin, Patrice Élève mécanique industrielle, secteur Val-Saint-François 

Roy, Julien Élève soudage, secteur Val-Saint-François 

INVITÉ : 

Gendron, Hugues Directeur 
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1. OUVERTURE DE L’ASSEMBLÉE ET VÉRIFICATION DU 
QUORUM 

Monsieur Hugues Gendron, directeur du Centre EXPÉ, constate le 

quorum et souhaite la bienvenue aux membres. 

2. LECTURE ET ADOPTION DE L’ORDRE DU JOUR DU 

Monsieur Hugues Gendron procède à la lecture de l’ordre du jour. La 

date du 12 juin 2023 est en fait le 10 juin 2024. 

CÉ-24/25 - 001 

Sur une PROPOSITION de M. Bruno Thivierge, appuyée par 

M. Stéphane Dupuis, IL EST RÉSOLU unanimement d’adopter l’ordre 

du jour du conseil d’établissement du 23 septembre 2024 tel qu’il a 

été présenté. 

3. LECTURE ET ADOPTION DU PV DU 10 JUIN 2024 

Aucun suivi. 

CÉ-24/25 - 002 

Sur une PROPOSITION de M. Jacques Gosselin, appuyée par 

Mme Josée Boily, IL EST RÉSOLU unanimement d’adopter le procès-

verbal du 10 juin 2024 tel qu’il a été présenté. 

4. SUIVI AU PV DU  10 JUIN 2024 

Aucun suivi. 
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5. ÉLECTION D’UN(E) PRÉSIDENT(E)  

Madame Sylvie Bibeau et Madame Josée Boily suggèrent Monsieur 

Jacques Gosselin comme président. Jacques se propose plutôt comme 

vice-président. Nous convenons que Monsieur Hugues Gendron anime 

cette rencontre. En fin de rencontre, Monsieur Gosselin accepte la 

présidence. 

CÉ-24/25 – 003 

Sur une PROPOSITION de Mme Sylvie Bibeau, appuyée par 

Mme Josée Boily, IL EST RÉSOLU unanimement de nommer M. 

Jacques Gosselin comme président. 

 

6. ÉLECTION D’UN(E) SECRÉTAIRE  

Madame Rébecca Bouchard se propose comme secrétaire. 

CÉ-24/25 - 004 

Sur une PROPOSITION de M. Bruno Thivierge, appuyée par M. Martin 

Lemay, IL EST RÉSOLU unanimement de nommer Mme Rébecca 

Bouchard comme secrétaire. 

 

7. QUESTIONS ET INTERVENTIONS DU PUBLIC  

Aucun public. 

8. BILAN ANNUEL 23-24 DU CÉ  

Monsieur Hugues Gendron nous présente les indicateurs du projet 

éducatif. 

Madame Sylvie Bibeau demande si le nombre de personnes qui ont 

abandonné était en présentiel ou en ligne. Monsieur Hugues Gendron 

mentionne qu’il va forer les données. 

CÉ-24/25 - 005 

Sur une PROPOSITION de M. Jacques Gosselin, appuyée par 

Mme Sylvie Bibeau, IL EST RÉSOLU unanimement d’adopter le bilan 

annuel tel qu’il a été présenté. 
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9. POINTS EN CONSULTATION  

Aucun point en consultation. 

10. POINTS EN ADOPTION  

10.1 Règles de régie interne  

Monsieur Hugues Gendron présente les règles de la régie interne. 

Nous décidons de garder le format hybride pour les rencontres, donc 

de faire trois rencontres à Windsor et deux à Magog. 

CÉ-24/25 - 006 

Sur une PROPOSITION de Mme Josée Boily, appuyée par M. Bruno 

Thivierge, IL EST RÉSOLU unanimement d’adopter le document des 

règles de régie interne tel qu’il a été présenté. 

10.2 Date des réunions  

Les membres conviennent de conserver les lundis soir, à 17 h pour les 

réunions. 

Dates des prochaines réunions : 

• Le 25 novembre 2024, Magog 

• Le 27 janvier 2025, Windsor 

• Le 7 avril 2025, Magog 

• Le 9 juin 2025, Windsor 

CÉ-24/25 - 007 

Sur une PROPOSITION de M. Stéphane Dupuis, appuyée par 

M. Bruno Thivierge, IL EST RÉSOLU unanimement d’adopter les dates 

des prochaines réunions, telles qu’elles ont été présentées. 

10.3 Politique de dépenses 

Monsieur Hugues Gendron présente la politique de dépenses adoptée 

pour 2024-2025. 

CÉ-24/25 - 008 
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Sur une PROPOSITION de M. Jacques Gosselin, appuyée par 

Mme Sonia Lafond, IL EST RÉSOLU unanimement d’adopter la 

politique de dépenses, telle qu’elle a été présentée. 

10.4 Projet éducatif 

Nous avons abordé le point lors du bilan. 

11. POINTS EN APPROBATION  

11.1 Sorties éducatives 2024-2025 

Monsieur Hugues Gendron demande une délégation d’autorisation 

afin qu’il puisse autoriser les futures sorties éducatives. 

CÉ-24/25 - 009 

Sur une PROPOSITION de Mme Sylvie Bibeau, appuyée par 

M. Stéphane Dupuis, IL EST RÉSOLU unanimement d’approuver la 

délégation d’autorisation de sorties éducatives par la direction 

comme discuté. 

12. POINTS D’INFORMATION 

12.1 Personnel enseignant 

Monsieur Bruno Thivierge mentionne que c’est le statu quo. 

Madame Sonia Lafond mentionne qu’il n’y a pas beaucoup 

d’inscriptions pour l’instant. 

Monsieur Martin Lemay mentionne qu’il a un seul groupe, mais il est 

complet. En plus, il y a des entrées de prévues prochainement. 

Monsieur Jacques Roy mentionne que le groupe de soir s’agrandit. 

12.2 Personnel de soutien  

Madame Patricia Tessier-Frappier mentionne qu’il y a plusieurs 

changements dans le personnel. Monsieur Hugues Gendron 

mentionne qu’on est chanceux de ne pas avoir eu d’enjeux 

d’adaptation. 

12.3 Personnel professionnel  

Monsieur Stéphane Dupuis mentionne que l’équipe est plaisante. Son 

travail d’accompagnement des enseignants se complémente bien avec 
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l’arrivée d’une enseignante-mentor. Le service offert est plus complet 

et est apprécié. 

12.4 Membres élèves  

Aucun point. 

12.5 Membres parents  

Aucun. 

12.6 Milieu socioéconomique  

Monsieur Jacques Gosselin mentionne qu’ils sont en train de mettre 

en place un espace pour que les élèves puissent se rencontrer. 

Madame, Sylvie Bibeau mentionne que le projet de microformation en 

ébénisterie débutera en janvier, à Richmond. 

Madame Josée Boily mentionne que le projet Parents en action est un 

beau succès. 

12.7 Entreprise  

Aucun. 

12.8 Direction 

Monsieur Hugues Gendron mentionne que le Centre a obtenu 

l’autorisation provisoire pour mettre en place le DEP Peinture en 

bâtiment. 

a. Structure administrative 

Monsieur Hugues Gendron explique le changement de structure 

administrative fait par le CSS. 

13. COURRIER  

Aucun. 

14. VARIA  

Aucun. 

15. DÉNONCIATION D’INTÉRÊT  

Le document de dénonciation d’intérêt est disponible. 
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16. DEMANDES D’INFORMATIONS SUPPLÉMENTAIRES DU 
PUBLIC  

Aucune. 

17. DATE DE LA PROCHAINE SÉANCE  

La date de la prochaine séance est le 25 novembre 2024, à 17h, au 

centre de Magog. 

18. LEVÉE DE L’ASSEMBLÉE  

CÉ-24/25 - 010 

Tous les points étant traités, à 18h35, sur une PROPOSITION de 

M. Bruno Thivierge, appuyé par M. Martin Lemay, IL EST RÉSOLU 

unanimement de lever la réunion. 

 

 

 

      

Jacques Gosselin Hugues Gendron 

Président Directeur 

 

 


